

*Danke an das Leben,  
das mir so viel gab,  
es gab mir das Lachen,  
es gab mir das Weinen.  
Violeta Parra*

Sehr dankbar und traurig nehmen wir Abschied von

# **Maria Zehnder-Meier**

25. Januar 1946 – 4. Dezember 2019

Lange, ruhige und friedliche Tage und Nächte gaben uns Zeit und Raum, Abschied zu nehmen. Lächeln lösten Tränen ab, verbunden mit Erinnerungen aus unseren Leben. Wir sind dankbar, dass wir diese Zeit hatten, in der die Trauer eine bewegende Schönheit annahm.

Von Herzen danken wir den vielen Menschen, die Maria begleiteten, ein spezieller Dank gilt ihren langjährigen Hausärzten Dres. med. Ariane Möckli und Klaus Bally, der Spitexorganisation MedicHomeCare und der Pflege Medizin 5.1. im Unispital.

Daniel und Saskia Zehnder-Imhof  
Andreas und Barbara Zehnder-Gerber  
mit Sämi, Marla und Luci

Wir freuen uns, Erinnerungen an Maria in Musik und Texten mit Euch zu teilen am Freitag, 20. Dezember 2019 um 16 Uhr im Pavillon im Schützenmattpark in Basel. Bitte tragt keine Trauerkleidung, bringt nichts mit und überrascht in Gedenken an Maria in der Weihnachtszeit jemanden, der eine schöne Überraschung brauchen kann.

Traueradresse: Daniel Zehnder, Neuensteinerstrasse 10, 4053 Basel